

地域づくり通信 第25号

編集・発行 南橘地区地域づくり推進協議会 広報部会 事務局:南橘公民館内 ☎231-2376

令和4年度も新型コロナウイルス感染防止対策に努めながら地域づくりに取り組みました。

【実施した主な事業】

- ・橘山の環境整備(南橘中と地域住民による共同作業、ヤマザクラ植樹記念祭、散策道倒木・枯枝処理)
- ・菜の花プロジェクト(田口菜の摘み菜、種の収穫・搾油、種まき、文化祭でなたね油を販売)
- ・ごみ減量リサイクル(文化祭でごみ減量アンケート・古本の配布・廃油石鹸の販売、廃食用油等の回収)
- ・子育て井戸端サロン など

橘山の環境整備

田口町にある里山「橘山」の自然保護と環境学習、植栽したヤマザクラの育成などの活動をしています。

◎ 南橘中学校生徒と地域住民による橘山環境整備共同作業〔11月22日〕

南橘中1年生の課外授業の一環として地元橘山の自然や歴史を学ぶとともに、清掃業務等のボランティア体験活動を通して、自然の大切さや地域社会参画への興味関心を高めるため、橘山憩いの森愛護会ほか地域住民といっしょに共同作業を行いました。

(総勢約260名が参加)



古い巣箱を撤去



新しい巣箱を設置



草刈りなどの清掃活動



橘山の自然や歴史を学ぶ



橘山の三角点を学ぶ



生徒代表がお礼のあいさつ

菜の花プロジェクト

遊休農地に伝統野菜「田口菜」を栽培。
摘み菜を味わい、花を觀賞し、収穫した種を搾り
香り豊かな「なたね油」を作っています。



摘み菜の開始(3月～)



菜の花の觀賞(4月～)



草刈り(4月～9月)



菜種の刈取り(6月9日)



菜種の選別・袋詰め(7月29日)



12袋 300kgの菜種を搾油委託(8・9月)



種まき(10月1日)



ラベル貼り(10月7日)



大好評 1時間で完売
収入は当活動の事業費に!
文化祭で油を販売(10月30日)

※ 活動に興味があり参加したい方は、事務局[南橋公民館内 231-2376]までご連絡ください。

南橋子育て井戸端サロン

南橋公民館(2F 和室)で月2回開催。
親と子の友だちづくりや情報交換の場づくりを
応援しています。



子育て井戸端サロンの様子[6月27日]

令和4年度 4月～12月 回収実績

紙リサイクル庫

- *新聞紙 23,460kg
- *雑誌 20,070kg
- *ダンボール 18,720kg
- *雑古紙 13,960kg
- *紙パック 290kg
- *古着類 13,860kg
- 合計 90,360kg (前年同時期 390kg 減)

廃食用油 1,170kg (前年同時期 567kg 減)



編集を終えて・・・

令和4年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のために
実施できた行事が屋外中心になってしまい、25号通信も少し
さびしいものとなりました。

今年は、兎年です。兎年は飛躍の年と言われております。
早くコロナ禍が終息し従来の活動が出来る事を願ってやみ
ません。
【広報部会長:萩原】